

Au Parc Impérial, les professeurs débraient pour dire leur ras-le-bol

PAR Stéphanie Gasiglia - Nice-Matin - Mis à jour le 19/09/2016 à 17:04 - Publié le 19/09/2016 à 16:53



Un mouvement pour dénoncer "l'insuffisance" de la dotation horaire... Photo François Vignola

Un mouvement pour dénoncer "l'insuffisance" de la dotation horaire et des aberrations dans l'emploi du temps.

Près d'une trentaine de professeurs a débrayé, ce lundi matin (moins d'une heure) et manifesté devant l'entrée du lycée du Parc Impérial. Un mouvement pour dénoncer l'"*insuffisance*" de la dotation horaire, qui impacte en priorité l'enseignement des langues et l'accompagnement personnalisé.

Autre revendication, le problème de l'emploi du temps. Même si celui-ci fonctionne, après un gros couac à la rentrée, de nombreuses aberrations subsistent. Il ne permet pas, selon les syndicats (SNES-FSU et SNALC) de mettre en place le programme pédagogique.

Une réunion avec le proviseur leur laisse, toutefois, espérer une amélioration.